



Un recueil à boire par petites gorgées

Avec «Transparences du quotidien», Jean-Marc Theytaz sort un nouveau recueil de poèmes. Journaliste durant trente-cinq ans au «Nouvelliste», l'auteur n'a jamais cessé de s'orienter vers la poésie, avec douze livres publiés, tout en pratiquant à ses heures l'aquarelle et en prenant part à des expositions.

Au fil de la série de poèmes courts compilés dans ce nouveau recueil, l'auteur s'émerveille face aux saisons qui défilent, aux caprices de la nature, la première neige, le lac Léman, un écureuil ou encore la tranquillité

d'un matin.

«Transparences du quotidien», entre poèmes et notes prises sur le vif, résulte de l'inspiration «au gré des méandres et des lumières qui éclairent des instants privilégiés de la journée, îlots de présence au monde, respirations ténues qui livrent un espace et une temporalité à une densité élevée.



«Transparences du quotidien», Editions Slatkine, 96 pp., 32 fr.

Tableaux qui mêlent nature et souffle intérieur, paysages teintés de couleurs plurielles, un recueil à boire par petites gorgées». JJ